



Comité de défense des
Hôpitaux publics de Dole

Info-flash

N°30 - 21 juin 2021

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole

site <http://www.defense-hopitaux-dole.fr>



Les personnels du médico-social d'ETAPES à Dole ont manifesté avec le syndicat CGT à Lons le saunier, le 15 juin dernier pour revendiquer une augmentation de 300 euros POUR TOUS intégrant les 183 euros du SEGUR.



Après le 15 juin...

Cette semaine a été marquée par la journée d'action nationale du secteur santé et social du 15 juin, à l'appel de l'AMUF, de l'Action praticiens Hôpital, de l'ISNI CFE-CGC, de la CGT, de SUD, du Printemps de la psychiatrie, du collectif Inter-Bloc, du Collectif Inter Hospitalier et de notre Coordination Nationale des Comités de Défense des Hôpitaux et Maternités de Proximité. Des rassemblements et manifestations ont mobilisé majoritairement les personnels qui n'ont rien obtenu du « Ségur de la santé » et des citoyen.nes toujours en proie avec les annonces de suppressions de lits dans les hôpitaux, les longs délais d'obtention de rendez-vous, la réalité des déserts sanitaires, les dépassements d'honoraires et l'augmentation des restes à charge tels que les parkings payants qui se multiplient dans les hôpitaux publics et cliniques privées, et maintenant le forfait urgences. Certes la mobilisation est encore trop timide et nous devons convaincre chaque citoyen.ne de se joindre à nos actions pour préserver l'accès aux soins de proximité et promouvoir un hôpital public qui permette de répondre aux besoins de santé dans chaque territoire : c'est ce à quoi s'attache notre comité .



crise, c'est scandaleux. "Claire Loupiac a porté plainte contre X pour homicide involontaire. Pour elle, c'est l'hôpital qui n'a pas su protéger son mari. L'association des médecins urgentistes de France s'est portée partie civile à ses côtés.

Hommage au Docteur Loupiac

Près de 150 personnes sont venues à Lons-le-Saunier samedi 19 juin, pour rendre hommage au docteur Eric Loupiac, un an après la mort du médecin urgentiste, fer de lance de la défense de l'hôpital public, dixième médecin mort du covid en avril 2020, après avoir été contaminé à l'hôpital. Le porte-parole de l'Association des médecins urgentistes. Christophe Prudhomme a rendu hommage à son ami et poursuit son combat : "le 10 mars 2020, il disait qu'il fallait que l'on considère tout patient comme positif et que l'on se protège. Il avait raison ! De la direction de l'hôpital, en passant par l'Agence Régionale de Santé et le ministère de la santé on lui disait que ce n'était pas essentiel, et l'on devait s'habiller avec des sacs poubelle au plus fort de la



LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU COMITE se réunira le 1er juillet, pour mettre en place les groupes de préparation des ateliers et nos prochaines initiatives

et nos prochaines initiatives



COMMUNES SOLIDAIRES

PLUMONT ET PONCEY LES ATHEE rejoignent les communes solidaires de l'hôpital public par le vote de leur conseil municipal . 89 communes ont à ce jour répondu positivement à notre appel.



Ce que je peux faire cette semaine : Adhérer au comité ou verser ma cotisation annuelle (7 € minimum) , témoigner sur les services, les spécialités qui manquent à l'hôpital public.

Mail à : comitedefensehopitauxdole@gmail.com **A la semaine prochaine !**